



Miguel Ángel Riquelme Solís, gobernador de Coahuila. Daniel Valdes / EL DIARIO

## Incompleto castigo por tragedia minera: Riquelme

El proceso para castigar a todos los responsables de la tragedia minera está incompleto, ya que solo se ha detenido una persona y no es el propietario de la mina, sostuvo Miguel Ángel Riquelme Solís.

El Gobernador manifestó que en el caso del pozo de carbón, ubicado en el complejo minero El Pinabete, en Agujita, Sabinas, la aplicación de la justicia debe ampliarse a quien tiene la concesión, al propietario del terreno, al contratista y a quien les compraba el carbón.

Puntualizó que solo de esta manera, castigando a todos los responsables, se podría pensar que hay una verdadera lección, sobre todo para que ya no continúen malas prácticas en las que se pone en riesgo la vida de los trabajadores.

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/09/27/incompleto-castigo-por-tragedia-minera-riquelme/>